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我救了儿子的眼睛 
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儿子四岁时，幼稚园组织了视力检查，然后告诉我，他的视力很差，60/20，建议到专科医生那儿检查

。

我指着远处的物体，问儿子能不能看清，他点点头，妈妈最了解儿子，我知道他不是看不清，而是说

不出来。他五岁的时候都还不能说完整的句子。

后来在家里其他人的唠叨下，只好带他去看医生。

第一个眼科大夫，脾气很差，点药水时弄得儿子很痛，结论：散光。建议配眼镜。

第二个眼科大夫，脾气好点，让儿子指出看见的字母与手上拿着的对应，儿子认得字母，只愿意念

。40/20，还是有散光，比第一个医生查出的程度轻。也建议配眼镜。

他奶奶还是儿科医生，也让配眼镜，我坚决反对：这么小的孩子，还没长全呢，何况儿子明明看得清

。反正不配眼镜，视力还可能好起来，配了以后，就摘不下来了。

于是我开始我的计划：

1、把ExtendedBasicCable减为BasicCable，这样CartoonNetwork就看不成了，

2、规定不能连续看电视超过半小时，

3、每天喝枸杞茶，告诉他，喝了眼睛就好了。

以后在小学的几次视力检查，指标越来越好，40/20， 30/20 一路下来。

儿子现在快十二岁了，最近一次在初中的视力检查是20/20， 15/20，有一次他告诉我，他在四岁时的

视力检查都看得清，可是说不出来，于是医生就算他看不清。

医生的意见不能全信的。说实在的，好多次的检查，都是白受罪。
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